

**Grußschreiben des Zentralkomitees
an den IX. Parteitag der Fortschrittlichen Arbeiterpartei
Zyperns (A. K. E. L.)**

Werte Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt den Delegierten des IX. Parteitages der Fortschrittlichen Arbeiterpartei Zyperns brüderliche Grüße.

Das zypriotische Volk hat in seinem heldenhaften Kampf gegen den Imperialismus eine neue Etappe auf dem schweren Wege zur endgültigen Beseitigung der imperialistischen Herrschaft und zur Schaffung eines freien und demokratischen Zyperns erreicht.

An dem heroischen nationalen Befreiungskampf des zypriotischen Volkes, dem die Arbeiterklasse und alle Patrioten der Deutschen Demokratischen Republik Bewunderung und aufrichtige Sympathie entgegenbringen, hat die A.K.E.L., die marxistisch-leninistische Vorhut des zypriotischen Volkes, einen großen Anteil.

Mit heißem Herzen versichern wir Euch, daß die Deutsche Demokratische Republik, in der unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands der Sozialismus auf gebaut wird, auch weiterhin fest an der Seite des zypriotischen Volkes stehen wird. Wir betrachten unseren Kampf für den Abschluß eines Friedensvertrages mit Deutschland als wichtigen Beitrag zur Erhaltung des Friedens in Europa und zur Beseitigung der von den westdeutschen Imperialisten im Bunde mit ihren NATO-Partnern betriebenen Politik der imperialistischen Expansion und des Neokolonialismus.

Möge es Eurer Partei gelingen, recht bald ihre volle Legalität wiederherzustellen, um noch wirksamer für die Unabhängigkeit, das Glück und eine friedliche Zukunft des zypriotischen Volkes kämpfen zu können.

Es lebe die Fortschrittliche Arbeiterpartei Zyperns!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 28. August 1959